

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 29.05.2016

MuseobilBOX zum Selbermachen

Halberstadt (pm/ds). „MuseobilBOX – Museum zum Selbermachen“, so heißt eine außerschulische Maßnahme der kulturellen Bildung, die am Museum Heineanum durchgeführt und vom Bundesverband Museumpädagogik e.V. finanziert wird.

Das Projekt im Heineanum „Feder, Schnabel - ein Vogel“ ist für Kinder im Vorschulalter ausgearbeitet, wobei zwei herausragende Merkmale eine große Rolle spielen: Feder und Schnabel. In diesem Jahr werden am Heineanum drei Projekte mit Kindern im Alter von 5 bis 7 Jahren durchgeführt. Kooperationspartner sind die Kita „Zum Ententeich“, die Katholische Kita „St. Josef“ und der Verein „Freunde fürs Leben e.V.“.

Am Montag, 30. Mai, sind die Kinder aus der Kita „Zum Ententeich“ in der Zeit von 9 bis 11 Uhr zu Gast im Museum Heineanum und werden sich dort unter Anleitung der Museumspädagogin Evelyn Winkelmann mit dem Thema „Feder, Schnabe - ein Vogel“ beschäftigen